

Área de Cultura y Patrimonio Histórico

EL MUPAM OFRECE ACTIVIDADES Y CAMPAMENTOS DE VERANO GRATUITOS DURANTE LOS MESES DE JULIO Y AGOSTO

Talleres para niños y niñas de 5 a 12 años y una extensa oferta de visitas guiadas

24/06/2023.- Con motivo del periodo de vacaciones escolares el MUPAM (Museo del Patrimonio Municipal) ha programado actividades para las familias y un campamento de verano totalmente, ambos gratuitos, durante los meses de julio y agosto.

El campamento infantil de verano, “¡Abierto por vacaciones!”, está dirigido a los niños y niñas de entre 5 y 12 años con el objetivo de dar conocer las obras expuestas y aprender jugando con diferentes actividades plásticas.

Cada semana, los más pequeños descubrirán por qué el MUPAM ha decidido declararse este verano... ¡abierto por vacaciones!. Recorrerán sus salas en busca de todo lo que recuerde a obras, películas o series infantiles y realizarán distintas actividades plásticas muy divertidas. Verán obras hechas en equipo, puertas diminutas, barcos en apuros y hasta “darán” un paseo por la Gran Muralla China.

Las fechas del campamento son las siguientes: mes de julio los días del 11 al 14 y del 18 a 21; en el mes de agosto las fechas son del 1 al 4 (ambos incluidos) y del 8 al 11. Se realiza el mismo campamento cada semana (cada día de la semana el taller es diferente), y la inscripción puede realizarse para días sueltos o para una semana entera (de martes a viernes). El horario del campamento será de 11:00 a 13:15 horas y es necesaria inscripción previa a través del correo actividades.mupam@evento.es o del teléfono 659617832.

La programación del mes de julio se completa con otras actividades, todas ellas gratuitas:

UN MUNDO, MIL MUNDOS

Talleres para familias con niños y niñas de entre 5 y 12 años ‘Un mundo, mil mundos’ todos los sábados de julio y agosto de 11:30 a 13:00 horas. Cuando llega el verano solemos tener más tiempo para viajar lejos y redescubrir lo que tenemos cerca, ¡más tiempo para explorar el mundo!. Un actividad para darse cuenta de que lo que nos rodea está lleno de matices, por eso lo que parece sencillo puede resultar muy rico en detalles e historia. En este taller se visitará el museo en busca de sus “mundos” ocultos para terminar creando en familia

su propio mundo a escala. Previa inscripción (actividades.mupam@evento.es o 659617832).

VISITAS GUIADAS A “MAR DE MÁLAGAS”

Visitas guiadas (horario de verano) para público general a la exposición semipermanente ‘Mar de Málaga’, un recorrido por la historia de Málaga a través de la plástica, la literatura, bienes patrimoniales y relatos simbólicos con especial importancia de la palabra poética como uno de los elementos esenciales de la ciudad. No es necesaria la inscripción previa. Se realiza los martes a las 19:00 horas, los jueves a las 18:00 horas, los viernes a las 18:30 horas y los domingos a las 13:00 horas. (Con opción de reserva para grupos).

VISITAS GUIADAS A “CREADORAS”

Visitas guiadas (horario de verano) para público general a la exposición semipermanente ‘Creadoras’, un recorrido por la exposición en el que se pone de relieve el tamiz de la historia que ha relegado a mujeres reconocidas en su momento por crítica y mercado y sus esfuerzos por lograr una formación de calidad en el mundo del arte. No es necesaria la inscripción previa. Se realiza los martes y los miércoles a las 18:00 horas y los domingos a las 12:00 horas. (Con opción de reserva para grupos).

VISITAS GUIADAS A “PATRIMONIO A ESCALA”. FERNANDO GÓMEZ HERNANZ

Visitas guiadas (horario de verano) para público general a la exposición temporal ‘Patrimonio a escala’ de Fernando Gómez Hernanz en la que se muestran maquetas de elementos arquitectónicos de Málaga (puertas, pórticos, balcones, ventanas...) realizados a lo largo de cuarenta años y se podrá apreciar su proceso de fabricación en todas sus fases en la zona dedicada al taller. No necesita inscripción previa y se realiza los miércoles y jueves a las 19:00 horas, los viernes a las 17:30 horas y los sábados a las 13:00 horas. (Con opción de reserva para grupos).

2

VISITAS GUIADAS A “PLASTIHISTORIA DE MÁLAGA”

Visitas guiadas para público general a la exposición ‘Plastihistoria de Málaga’, una oportunidad de saber de la historia de Málaga a través de divertidas escenas realizadas en plastilina. A través de esta exposición permanente en el museo, se realiza un recorrido cronológico de tres mil años, desde los fenicios hasta la actualidad a través de escenas y personajes modelados en este material. La historia de Málaga como nunca se había visto. Previa reserva en actividades.mupam@evento.es o 659617832. Y sin reserva previa los días 6 de julio (para público general) y 27 de julio (para público familiar) de 12:00 a 13:00 horas.

VISITAS GUIADAS AL PARQUE DE MÁLAGA

Visitas guiadas para público general al parque de Málaga, los viernes a las 19:30 horas previa inscripción (actividades.mupam@evento.es o 659617832). En estas visitas, con salida desde el MUPAM, el parque de

Málaga es el protagonista. Partiendo de una breve selección de obras expuestas en el museo, nos dirigiremos al parque para adentrarnos en su historia, su entorno, su decoración escultórica y su flora en un recorrido de una hora de duración.

VISITAS GUIADAS “LA CUESTA DEL MUPAM”

Visita para público general a la cuesta de La Coracha ‘La cuesta del MUPAM’. Un paseo por la cuesta de La Coracha para descubrir la historia del barrio, el origen del emplazamiento del museo y algunas curiosidades de la ciudad que pueden contemplarse desde las distintas alturas de las escaleras. Previa inscripción (actividades.mupam@evento.es o 659617832) el sábado 29 de julio a las 19:00 horas. (Actividad no accesible para personas con movilidad reducida).

VISITAS DINAMIZADAS PARA ESTUDIANTES DE ESPAÑOL

Visitas dinamizadas para estudiantes de español. Diseñadas con el objetivo de acercar la historia y el patrimonio de Málaga a estudiantes de español de forma atractiva y amena. El contenido de las visitas se adapta al nivel de español de los participantes (ritmo, vocabulario, velocidad, etc.) y se estructurará en dos partes: una introducción a la historia de la ciudad y un recorrido por las exposiciones del museo. Previa reserva en actividades.mupam@evento.es o 659617832.